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Zusammenfassung

        
Häufigkeit und Rahmenbedingungen der stationären und ambulanten Versorgung psychisch gestörter Gefangener in allgemeinpsychiatrischen Einrichtungen Deutschlands sind bislang nicht erforscht. Eine Befragung der Chefärzte psychiatrischer Kliniken und Abteilungen sowie der leitenden Anstaltsärzte der Justizvollzugsanstalten der Länder Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz ergab eine auffallend geringe Inanspruchnahme der stationären Behandlung von Gefangenen in allgemeinpsychiatrischen Einrichtungen. Bezogen auf die Gesamtaufnahmezahl der Gefangenen war eine stationär-psychiatrische Behandlung bei 0,1 bis maximal 2,3 % im Jahr 1997 erfolgt. Als Hintergrund werden die mit dem Gefangenenstatus gebundenen Hindernisse sowie Vorbehalte gegenüber Problempatienten diskutiert.


      
        
Psychiatric Treatment of Offenders in Psychiatric Institutions (General Clinical Psychiatry) in the Lander Nordrhein-Westfalen and Rheinland-Pfalz

        

          
Objective: The study was intended to provide information on the frequency and general condition of inpatient and outpatient treatment of mentally disturbed prisoners in general psychiatry in Germany. Methods: Directors of psychiatric institutions and chief physicians of prisons in Nordrhein-Westfalen and Rheinland-Pfalz were interviewed via a standardized questionnaire. Results: The use of inpatient psychiatric treatment was approximately 0.1 to 2.3 % in 1997 with reference to the total admissions in 1997. Conclusion: The rare use of psychiatric beds in general psychiatry may reflect obstacles concerning the status of prisoners and reservations regarding difficult patients.
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